
会議録要旨                     

(1) 会議の名称 令和３年度 第１回越前市行財政構造改革推進委員会 

(2) 開催日時 令和３年８月３日（火）午後２時００分から３時３０分まで 

(3) 開催場所 越前市役所 ３階 第３委員会室 

(4) 出席委員氏名 南保勝委員長 杉本正一委員 亀間妙子委員 右原まゆみ委員 赤井陽介委員 

(5) 出席所管課職員 

職氏名 

企画部長 小泉陽一、総務部長 西野吉幸、企画部理事 宮田尚喜、財務課長 橋

本尚子、財産管理課長 川邉俊博、行政管理課長 高橋透、企画部政策幹 西野健

一、総務部政策幹 山口あけみ、市民福祉部政策幹 土井朋美、産業環境部政策幹 

山口雅弘、建設部政策幹 須磨亮介、教育委員会事務局政策幹 川﨑敦子、政策推

進課副課長 兵信一郎、政策推進課主幹 辻川千智、政策推進課主査 荒木和幸 

(6) 会議議題 

【協議事項】 

(1) 越前市行財政構造改革プログラムⅤ実行計画等 
令和２年度下半期進捗状況について 

(2) 中期財政計画の改定について 

(3) その他（新型コロナウィルス感染症に対する市の取組みについて） 

   （北陸新幹線越前たけふ駅周辺での官民連携プロジェクトの進捗状況 

について） 

(7) 傍聴者の数 １人 

(8) 会議資料の名称 

(1) 越前市行財政構造改革プログラムⅤ実行計画等 

 令和２年度下半期進捗状況について・・・・・・・・・・資料１－１ 
(2) 中期財政計画の改定について ・・・・・・・・・・・・・・資料２ 

(3) 新型コロナウィルス感染症に対する市の取組みについて・・・資料３－１～３ 

北陸新幹線越前たけふ駅周辺での官民連携プロジェクトの進捗状況に 
ついて・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・資料４ 

(9) 会議の内容の 

要旨 

資料に基づき事務局から報告・提案を行い、委員から質問・意見・提言を頂いた。

主な意見は、次のとおり 
・上下水道事業の民間委託が始まったということだが、採算性はどうか。水道のよ

うなライフラインは重要であり、値上げ等にならないようしっかり対応していただ

きたい。 
・要配慮者利用施設の避難体制の強化について、計画の策定が進んだのは良いが、

計画を立てるだけでなく、実際にコロナ禍の状況を踏まえた訓練を実施し、課題を

見つけていくべきである。 
・UIJ ターン促進について、相談件数を数値目標として評価している。移住相談が

増えて移住に結びついていることは分かるが、移住者の実績数で評価すべきである。

また、アタック１００の企業訪問については、実質雇用数を数値目標としているが、

企業訪問が雇用実績にどう結び付いたのかで評価するべきである。 
・ふるさと納税について、巣ごもり需要で全国的に伸びてきていると見受けられる。

売上最大、経費最小でいかに効率よく納税していただけるかをポイントにした方が



いい。経費率についてよく検討していただきたい。 
・福祉職場において、近年市が行うべき新たな制度、事業、計画策定など市職員の

業務が増えてきていると感じる。民間と協働し、市民サービスの向上と働き方改革

を進めてほしい。 
 


